

Eugenio Ampudia. "El futuro no es de nadie todavía" en NC-arte, Bogota, Colombia.

Publicado 03-08-2016



6 Agosto - 1 Sep 2016

NC-arte. Cra. 5 #26 - B 76, Bogotá, Colombia

Inauguración: 6 agosto a las 11.00h.

Comisariado por Blanca de la Torre

Un juego de paradojas en correspondencia con el tiempo en que vivimos a través de presencias invisibles, imaginarias y virtuales es el que se descubre en la exposición *El futuro no es de nadie todavía*, del artista español **Eugenio Ampudia**.

La muestra presenta una selección de obra a través de la cual el artista y la curadora **Blanca de la Torre** proponen visibilizar todas esas capas invisibles que hay en nuestro día a día invitando al espectador a experimentar la obra como detonante del pensamiento, de las estructuras y el sistema que habitamos. Es un recorrido a lo largo de una serie de piezas, algunas de ellas ya icónicas, otras inéditas, en un trayecto cargado de ironía que nos habla de la necesidad de ver más allá, de abrir otras posibles puertas dentro de nuestra cotidianidad.

Eugenio Ampudia es en la actualidad uno de los artistas españoles más reconocidos. Su trabajo indaga, bajo una actitud crítica, sobre los procesos artísticos, el artista como gestor de ideas, el papel político de los creadores, el significado de la obra de arte, las estrategias que permiten ponerla en pie, sus mecanismos de producción, promoción y consumo, la eficacia de los espacios asignados al arte, así como sobre el análisis y experiencia de quien las contempla e interpreta.